El Financiero Sección: Nacional 2022-11-02 01:46:51

290 cm2

Página: 31

\$39,337.19

1/1



Ignacio Ovalle, en la mira

Diputados federales de la 4T reforzaron la presión del PAN, PRI, MC y PRD para citar al extitular de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) **Ignacio Ovalle Fernández** y "conocer su versión del gran fraude a ese organismo público". Nos aseguran que 12 de los 21 legisladores de la coalición Juntos Haremos Historia –15 de Morena, tres del PVEM y tres del PT – ya dieron su voto para que el expolítico priista acuda a San Lázaro "a rendir cuentas", aunque ahora esté ya en otro cargo. Cuentan que, entre morenistas, petistas y hasta en los verdes, hay la queja de que "el saqueo en Segalmex dañó a todos" y que es preciso que "las cosas se aclaren y se castigue a todos los responsables". Por lo pronto, dicen, "celebraron ya la vinculación a proceso" de René Gavira Segreste, que ayer anunció la Fiscalía General de la República.

Reforma electoral, ¿con posibilidades?

En el Senado, **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política y aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia rumbo a la elección de 2024, recibió ayer, en sus oficinas, al líder nacional de Morena, Mario Delgado. El encuentro, según reveló este último en su cuenta de Twitter, fue para abordar el tema de la reforma constitucional en materia electoral, que se impulsa desde Palacio Nacional. A decir del dirigente del partido guinda "es una gran noticia que haya buenas posibilidades para avanzar en la reforma electoral propuesta por nuestro presidente López Obrador", sostuvo. ¿Será? Porque, hasta ahora, los partidos de oposición en el Senado han jurado y perjurado que defenderán la autonomía del Instituto Nacional Electoral. ¿O será que otra vez ya doblaron a priistas y perredistas como en la reforma que amplió el plazo para que las Fuerzas Armadas realicen tareas de seguridad pública hasta 2028? Es pregunta.

Coahuila apapacha a Adán

Notorio fue el buen trato, con abrazos y apapachos, que dieron ayer los priistas al titular de Gobernación, **Adán Augusto López**, en el pleno del Congreso de Coahuila. Hasta allá acudió el funcionario para promover ¡la iniciativa del PRI! de prolongar hasta 2028 la permanencia del Ejército en tareas de apoyo a la Guardia Nacional. Desde la tribuna, el *tricolor* le brindó "todo el apoyo y respeto" a "don Adán Augusto". En respuesta inmediata, el tabasqueño aclaró –ante los indignados del PAN– que "con el PRI no hay connivencia ni complicidades", sólo "acuerdos políticos en beneficio del país". Todo fue terso; sólo los azules le agriaron el momento al invitado, y un aguerrido legislador sin partido hizo añicos las flores que recibió el gobernador priista Miguel Riquelme, de parte de don Adán, con denuncias de represión contra maestros jubilados del estado.

Piedra en el zapato

Vaya sorpresa la que dieron los miembros del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), al demostrar que no todo el organismo, dicen especialistas en estos asuntos, está dispuesto a ponerse de tapete del presidente López

CONFIDENCIAL

Obrador, como sí lo ha hecho su titular, **Rosario Piedra Iba- rra**. Sin embargo, hay puntos de vista encontrados: para unos, es grato ver cómo la comisión parece, al fin, preocuparse por su deber: proteger los derechos humanos de los mexicanos, incluido el derecho a las elecciones libres y justas; para otros, una golondrina no hace verano. Al tiempo.

La maestra, a la yugular

Quien reapareció, al menos en redes sociales, fue **Elba Esther Gordillo**. La maestra arremetió contra el presidente López Obrador, al asegurar que "la forma más fácil de evadir los fracasos del presente es buscar —e inventar— excusas en el pasado". Además, le pidió, "con todo respeto", que "deje de buscar culpables en los 'conservadores' y trabaje seriamente en resolver los graves problemas que tiene nuestro país". Qué motivó a la exdirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) a expresarse de esa manera, justo ahora, por esa vía... saque usted sus electorales conclusiones.

